



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11643

24/04/2017

31243

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Para reparar los daños ocasionados en la costa por los temporales de lluvia y mar acaecidos en el invierno pasado, el Gobierno puso en marcha, como plan de choque, el denominado Plan Litoral 2017, que recoge una inversión en la provincia de Málaga de 4,6 millones de euros.

Un Plan para actuaciones que mejoran las condiciones de uso del litoral y además le devuelven a las playas su capacidad de defensa frente a nuevos temporales paliando los efectos de los que puedan presentarse.

Madrid, 21 de junio de 2017